

Schülervertretung organisiert den Markt für guten Zweck

Weihnachtsbasar an der WvO

Dillenburg. Die Wilhelm-von-Oranien-Schule in Dillenburg lädt am Freitag, 7. Dezember zu einem Weihnachtsbasar ein.

Die Schülervertretung (SV) organisiert den Markt für einen guten Zweck und lädt alle ganz herzlich dazu ein.

Am 7. Dezember von 13 Uhr bis 15 Uhr werden Schülerinnen und Schüler aller Altersstufen wieder allerlei selbst gemachte Plätzchen, Crêpes, Weihnachtsdeko und noch vieles mehr zum Verkauf anbieten.

Die Hälfte des Erlöses wird einem von den Schülern ausgewählten guten Zweck ge-



Wie jedes Jahr, so findet auch in diesem Jahr ein Weihnachtsbasar in der WvO-Schule statt.
(Foto: Schülervertretung/WvO)

spendet, die andere Hälfte kommt den Klassenkassen zugute. Der Zugang zum Basar erfolgt wegen der derzeitigen

Baustelle am besten über den Schulhof an der Hof-Feldbachstraße.

Dillenburger Wochenblatt
29.11.2018, S. 7